

Sehr geehrte/r *Frau/Herr Muster*,

mein Name ist *Sophie Schmidt* und ich interessiere mich sehr für die Wohnung in der *Schlossstorstraße 12*, die aktuell zur Miete ausgeschrieben ist. Ich werde im kommenden Semester (*Oktober 2024 bis Februar 2025*) an der Universität Klagenfurt *Psychologie* studieren und benötige ab *September 2024* eine Unterkunft. Ich bin *23 Jahre* alt und spreche fließend *Deutsch und Englisch*. Ich würde mich sehr über ein persönliches Gespräch freuen. Sie erreichen mich über diese Mailadresse oder unter folgender Telefonnummer: *0664/1234567*.

Ich wäre sehr erfreut über eine Kontaktaufnahme Ihrerseits und verbleibe mit freundlichen Grüßen.

*Sophie Schmidt*

Dear Mr/Ms/Mrs Muster

My name is *Sophie Schmidt* and I am interested in the apartment in *Schlossstorstraße 12*, which is currently available for rent. I will be studying *Psychologie* at the University of Klagenfurt, starting next semester. Therefore, I need an accommodation in Klagenfurt from *September 2024*. I am *23 years* old and fluent in *German and English*. I would love to talk to you in person. You can reach me via mail or phone: *0664/1234567*.

I would appreciate the opportunity to talk to you.

Sincerely,

*Sophie Schmidt*